

## La Fundación Valenciaport inicia una nueva edición del curso de representante aduanero

El pasado miércoles tuvo lugar la reunión de parte del claustro de profesores que imparten la formación vinculada a los cursos de Representante Aduanero de la Fundación Valenciaport con el objetivo de revisar la marcha de los que actualmente se están dictando y preparar las próximas ediciones.

Sólo en el año 2018 la Fundación Valenciaport ha impartido 330 horas de esta materia y ha formado a 69 alumnos en los distintos cursos teóricos y prácticos que organiza y que preparan a los participantes para las pruebas de aptitud de Representante Aduanero.

La Fundación Valenciaport y ATEIA OLTRA Valencia, fueron de las primeras entidades en acreditarse ante la Agencia Estatal de Administración Tributaria, logrando con ello que los alumnos formados en la Fundación Valenciaport quedaran exentos de la parte teórica del examen oficial para la acreditación de Representante Aduanero.

Actualmente la Fundación Valenciaport ha ido más allá de este reconocimiento y ofrece, tanto a sus alumnos como a aquellos que proceden de una formación teórica diferente, un curso práctico totalmente nuevo, lleno de supuestos prácticos y de simulaciones de exámenes reales, de cara a fortalecer, no solo los conocimientos de los alumnos, sino también sus habilidades a la hora de enfrentarse a un examen de este calado.

Para el año 2019 ya están preparando la sexta y séptima edición del curso teórico de Representante Aduanero así como el curso Práctico que ayudará a los que se examinen en 2019.



*Los profesores que imparten estos cursos se reunieron el miércoles*